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Jeudi, Hervé FERON est allé ensuite à 20h30 soutenir Dominique Deviterne candidat à Pulnoy
qui organisait sa réunion publique.
Climat détestable, dans cette ville où la majorité de droite ne supporte pas qu'une autre liste (de
gauche, mais à Pulnoy, c'est un gros mot !) puisse exister, faire des propositions, avoir envie de
dialoguer.
Alors, comme il y a 6 ans, la droite Pulnéenne avait mobilisé pour "pourrir" la réunion publique
de l'opposition. Agressivité, attaques personnelles, rumeurs de caniveau, bref tout ce qui
caractérise la bonne vielle droite réactionnaire. Il n'y a qu'à Pulnoy qu'on entend encore dire de
nos jours "qu'une bibliothèque ça ne rapporte rien"...
Mais Dominique Deviterne est combatif, il est courageux et déterminé. Hervé FERON lui a
apporté tout son soutien.

Samedi de 14h à 16h, Hervé FERON a participé à l'Assemblée Générale du Canoé-Kayak Club
de Nancy-Tomblaine qui se déroulait à l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine. C'est un club qui a
une activité et des résultats exceptionnels ! 240 licenciés en compétition, 50 licenciés loisir et
350 licenciés scolaires ! Des dirigeants et un Président Philippe Kowalski, passionnés et
talentueux. Des performances au plus haut niveau et de belles valeurs qui sont démontrées lors
d'actions étonnantes comme cette opération "Rame-Dames" qui a vu le club, l'an dernier,
entraîner une quarantaine de dames qui avait été touchées par le cancer du sein, puis les
emmener à Venise pour ramer en tee-shirts roses pendant 7 km en traversée de Venise. Il
s'agissait bien sûr d'une opération de solidarité, et de sensibilisation au dépistage contre le
cancer du sein.
Cette opération étant renouvelée cette année à plus grande envergure, Hervé FERON a obtenu
10 000€ de participation au projet sur la Réserve Parlementaire.
Le candidat à la Présidence de la Communauté Urbaine entend aussi à chaque fois que les
clubs sont demandeurs d'autres relations tant avec la Ville de Nancy, qu'avec la CUGN, ainsi
que de plus de cohérence dans la reconnaissance à apporter aux clubs.

Ce dimanche a été plutôt bien occupé pour Hervé FERON. Avec quelques copains, il a
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commencé la journée par faire 27km en vélo, histoire de préparer les engagements qu'il a pris
dans le cadre du passage prochain du Tour de France à Tomblaine (on vous en parlera
prochainement), mais cela permet aussi à Hervé FERON de faire le tour des pistes cyclables de
l'agglo... cela donne des idées pour la suite...

Après une bonne douche, direction Vandoeuvre pour soutenir Stéphane Hablot. Hervé FERON
a participé aux remises de coupes aux participants du concours de pêche de "La Gaule
Vandopérienne" ! En présence du sympathique et très actif Président de cette association
monsieur Thomassin, Hervé FERON avec Stéphane Hablot et Manu Donatti ont distribué des
coupes aux participants. Stéphane Hablot et son équipe ont fait un travail remarquable à
Vandoeuvre en faveur de la vie associative et ce genre de manifestations remporte chaque fois
un grand succès grâce à l'implication des bénévoles.
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Le temps de déjeuner et Hervé FERON a pris le train pour Paris à 15h10 puisque Aurélie
Filippetti, Ministre de la Culture lui avait demandé de l'accompagner dans l'émission "Le Grand
Jury RTL" (RTL / Le Figaro / LCI).

Une place au premier rang était réservée à Hervé FERON (à côté de Michel Sapin qui viendra
prochainement à Tomblaine). Aurélie Filippetti a été particulièrement brillante face à un Luc
Chatel inutilement agressif et démago... bref il est aussi médiocre dans l'opposition que lorsqu'il
était ministre !

En fin de soirée, Hervé FERON a repris le train, retour à Tomblaine, car la semaine s'annonce
chargée et passionnante !

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 3 / 3

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

